
 
 
Jahreshauptversammlung 2011 
 
 
Die Mitglieder des BC Stolberg-Dorff  waren für den 05.04.2011 zur diesjährigen  Jahreshauptversamm- 
lung geladen. Erfreulicherweise hatten sich 17 aktive Mitglieder eingefunden. Lediglich H.Emten fehlte, 
weil er an diesem Abend ein M.spiel hatte. 
 
 
Die Tagesordnungspunkte wurden wie folgt erledigt: 
 
 TO-1 Willi Stockem begrüßte mit 17 Mitgliedern eine große Teilnehmerzahl zu dieser Jahres-   
  hauptversammlung. 
 

TO-2 Unser Vorsitzender stellte die Ordnungsmäßigkeit der Einladung zur JHV. fest. Gegen die       
 vorgeschlagene Tagesordnung gab es keinerlei Einwände aus der Versammlung. 

 
 TO-3 Der umfangreiche Geschäfts- und Sportbericht wurde in Kurzform präsentiert. Jedem Mitglied   
  wurde die Möglichkeit gegeben, dank einer Kopie, die Berichte noch mal  zu lesen bzw. zu 
              überprüfen. Fernerhin wird dieser Bericht auf unserer Web.site zu sehen sein. Einwände gab 
  es nicht. 
  Der Kassenbericht sah diesmal erfreulicher aus, weil einige Aktive Kosten in erheblichem 
  Umfang übernommen haben.  
  TO-4   Unsere Kassenprüfer P. Lenders und Fr. Liebscher bestätigte eine ordnungsgemäße Kas-   
  senführung.   
  TO- 5   Unter Punkt „Verschiedenes“ gab es mehrere Meldungen aus der Versammlung. Die Punkte 
  wurde besprochen  und entschieden. 

1. Einmal Snooker spielen gehen! H.Sommer und W. Stockem schauen sich zwei Spielstätten 
in Aachen und Hoensbroek/Nl. an und werden einen Vorschlag machen.  

2. Können wir irgendwann im „Ritze“ auch Turniere spielen. Hier werden wir zuerst die Reso-
nanz auf unsere Aktivität abwarten und dann selbstverständlich eine Anfrage starten. Unser 
Motto: „Eins nach dem Andern“.  

3. Wir wollen mal wieder wandern! Arno Kaußen wird einige Wanderstrecken (kurz und flach) 
vorschlagen und dann den Wanderführer machen. 

 4    Die Anfrage der DJK-Fußball zur Kostenbeteiligung an den Putzkosten im Thekenraum  wur-  
 de besprochen. Eine 50 % Kostenbeteiligung unsererseits wurde von der Versammlung ent-
 schieden und zugesagt. 
 

 
Willi Stockem konnte die Jahreshauptversammlung 2011 um 21.15 Uhr beenden..   
 
 
Stolberg-Dorff, den 05.04.2011 
So. 


